

Elda se posiciona en contra la violencia de género

25/11/2022



En la concentración, los populares han mantenido la distancia con el gobierno.

Parte de la corporación municipal ha participado en un acto en conmemoración del 25-N, Día Internacional por la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, con la colocación de una pancarta en el balcón consistorial y la lectura de un manifiesto elaborado por la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP). El Partido Popular ha estado presente “porque la violencia de género es una lacra que se ha de erradicar”, pero se ha puesto a un lado ya que creen que “es un paripé leer un manifiesto mientras el gobierno hace lo contrario”, ha dicho el portavoz **Fran Muñoz**.

En la lectura del manifiesto, el Consistorio ha mostrado su repulsa ante esta lacra, pues las muertes de mujeres

son “pérdidas inasumibles en una sociedad avanzada y moderna” y ha señalado que “las mujeres no quieren ser valientes sino libres”. En este acto, además de parte representantes de la corporación, ha estado presente el director general de Calidad Democrática, Responsabilidad Social y Fomento del Autogobierno, el eldense **Iñaki Pérez**, y representantes de la **Policía Local**.

Muñoz ha explicado que “el PP apoya al manifiesto porque buscamos el consenso en asuntos tan importantes como este, porque se debe acabar con esta lacra, pero tras los últimos acontecimientos y la ley del “Sí es sí” creemos que se ha dado un paso atrás, que deja a las

mujeres indefensas ante cualquier agresión sexual. Se ha hecho lo contrario a lo que se pide en el manifiesto y por ello no hemos estado atrás del equipo de gobierno sino a un lado”.

Esta tarde, a partir de las 20 horas, tendrá lugar una concentración en la Plaza Sagasta organizada por la Asamblea Feminista del Vinalopó.

Hay que recordar que el Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Igualdad y Mujer, ha organizado a través de la Unidad de Igualdad numerosas actividades a lo largo de todo el mes de noviembre que culminarán el próximo martes, 29 de noviembre, con la conferencia de Sonia Vaccaro, psicóloga y psicoterapeuta especialista en Violencia de Género, sobre violencia vicaria. El acto tendrá lugar a las 19 horas en el Centro Cívico y Juvenil.